

05.06.2023 - 16:47 Uhr

Selma Finance lance sa première campagne de crowdfunding



Les banquiers traditionnels sont-ils encore nécessaires ? À l'heure de l'intelligence artificielle et du ChatGPT, cette question est de plus en plus souvent débattue dans le secteur financier. Selma Finance est le premier prestataire de services financiers suisse à présenter avec succès son conseiller numérique, faisant ainsi progresser le paysage bancaire suisse.

Afin d'améliorer la plateforme à l'avenir également avec de nouvelles fonctions et de faire de la communauté des copropriétaires, Selma lance maintenant sa première campagne de crowdfunding.

Vous trouverez toutes les informations sur Selma et la campagne de crowdfunding dans le communiqué de presse en annexe. Nous mettons à votre disposition des images correspondantes à télécharger sous [ce lien](#).

Si vous avez des questions ou si vous souhaitez interviewer des représentants de Selma Finance, n'hésitez pas à nous contacter par retour de mail ou par téléphone au 056 544 61 68.

Nous nous réjouissons d'un reportage dans votre média.

Avec nos meilleures salutations,

Svenja Peters

p.o. Selma Finance

Ferris Bühler Communications GmbH
Stadtturmstrasse 8
CH-5400 Baden, Switzerland
Direkt. [+41 56 544 61 68](tel:+41565446168)
Tel. [+41 56 209 15 15](tel:+41562091515)
svenja@ferrisbuehler.com
www.ferrisbuehler.com

Plus de matériel à télécharger

document: [Communiqué de presse~lma 05.06.2023.docx](#)

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100062485/100907473> abgerufen werden.